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INDICA¢AO No            123/2025

0 vereador Wagner Lopes, no u8o de
suas prerTogatwas parlamentares, etc. ;

lndica,aoExcelen(issimoprofeitoEVANDROFARIASMURAasprovldencias

que   se   fizerem   necessarias,   no   sentido   realizar   gest6es  junto   a   empresa   CANTOIA   &
FIGUEIREDO EMPREENDIMENTOS, com o objetivo de substituir as lampadas comuns (vapor
do s6dio), per lampadas de LED, na PraOa MoaLcyr do O]iv®ira no Jardim Europa.

Indica ainda as providencias que se fizerem necessarias junto ao DiretorlGeral
de Obras e Servi€os Pliblicos, BFtAZ ODAIR BELLO,  no sentido de realizar estudos visando
construir urn Parquinho lnfantil na Praga Moacyr do Oliveira no Jardim Europa.

JUSTIFICATIVA:

Atualmente, o sistema de iluminacao par LEDS (qlight emitting diode° ou diodos emissores
de  luz) tern chamado a atencao tanto  pela sua  longa  durabilidade coma  pelo alto  rendimento,
aliado a urn baixissimo consumo de energia eletrica. Muitos municipios brasileiros atentos a essa
nova  realidade  tom  buscado  solug6es  para  a  operaeao  desse  serviap,  onde  o  processo  de
substituicao das lampadas comuns por LED,  alem de trazer ao municipio uma modemiza9ao e
otimizaeao a mesma traz ainda uma significatjva redueao de gastos atribuidos a conta de energja.

Diante do exposto, solicito que providencias sejam realizadas pela Prefeitura e pela atual
empresa  responsavel  pela  manutencao  da  IIuminacao  Pdblica,  no  intuito  de  realizar  estudos
visando proceder a substituieao das lampadas comuns por lampadas de LED na Praca Moacyr
de Oliveira no Jardim Europa, onde alem de proporcionar maior qualjdade na ilumina9ao estafa
ainda contribuindo para economia aos cofres ptlblicos, haja vista que, as lampadas de LED, tern
vida util de aproximadamente 5 nil horas.

Ademais, solicito ainda estudos visando construir urn Parquinho lnfantil na referida Prape
uma vez que,  a mesma possui  urn espape "ocioso- que poderia ser melhor aproveitado com a
instalacao   de   urn   playground   ou   parquinho   infantil,   onde   a   benfeitoria   ira   promover   o
entretenimento das crianeas, estimular a atividade fisica e a convivencia entre as mesmas, alem
de valorizar o visual urbanlstico local.

Trata-se de demandas da populagao que deverao ser incluidas no orcamento vigente do
municipio. Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, as presentes demandas deverao
constar das pecas orcamentarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Orcamenfarias -
LDO e na Lei Orcamentaria Anual - LOA) como forma de desenvolver Politicas Pdblicas visando
atender efetivamente os anseios da populacao.
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